

Manche : les voitures à pédales se font la course lors du championnat de France



Au moment du tour de chauffe avant le départ officiel de la 9^e étape du championnat de France de voitures à pédales organisée dimanche 8 juillet 2018 à Donville-les-Bains (Manche).

Une manche du championnat de France de voitures à pédales a été organisée dimanche 8 juillet 2018 à Donville-lès-Bains (Manche), près de Granville.

Dimanche 8 juillet 2018, le comité des fêtes de Donville-les-Bains (Manche), près de Granville, a invité la fédération française des voitures à pédales à organiser la **9^e manche du championnat de France**. Avec un soleil rayonnant, attirant un grand nombre de personnes à la plage, l'incontournable événement des "Sorties de Bain" à Granville, le tour du roc à la nage ou le triathlon de Saint-Pair, il ne fallait pas rêver et avoir la prétention d'attirer un public nombreux. Qu'importe, le rendez-vous reste festif autour de la grande famille de la voiture à pédales.

Le "Sous-Marin" coule Spiderman

Pas moins de sept étaient engagées à Donville. Le pilote de **l'équipe Spiderman** témoigne : *"Moi, j'ai commencé à 14 ans. Aujourd'hui, à 36 ans, je suis sur un maximum de rendez-vous avec mon épouse et mes trois enfants."* Ce dimanche, l'équipage de l'homme-araignée n'a pas résisté à l'équipage du "Sous-Marin" venu de la région de Vitré (Ille-et-Vilaine) : *"Nous avons manqué de fraîcheur. Hier, nous étions à Noirmoutier pour une course à l'occasion du départ du Tour de France où nous avons été sacrés champions de France de vitesse"*, explique Spiderman. Dans cette compétition, il faut noter la grande performance de l'équipe féminine qui termine 11^e sur 26 voitures.